



Abbiegeassistent: Volksanwalt fordert rasche Regelung

Volksanwalt Peter Fichtenbauer appelliert an die Parlamentarier zu handeln

Nach dem tragischen Unfalltod eines 9-jährigen Schülers setzt sich Volksanwalt Fichtenbauer für den zwingenden Einbau von Abbiegeassistenten in LKW ein: „Kinder sind im Straßenverkehr besonders gefährdet und müssen daher auch besonders geschützt werden. Über den traurigen Vorfall kann man nicht kommentarlos hinwegsehen. Die Petition zur verpflichtenden Nachrüstung für LKW mit elektrischen Abbiegeassistenten hat meine umfassende Unterstützung“, so Fichtenbauer.

In Österreich sterben jährlich durchschnittlich 16 Menschen zu Fuß oder auf dem Fahrrad bei Unfällen mit LKW. Durch den Abbiegeassistenten würden Lenker gewarnt werden, wenn sich Fußgänger im toten Winkel befinden. Laut Unfallforschung könnten technische Vorrichtungen 60 % dieser schweren Unfälle verhindern und somit Leben retten. Fichtenbauer: „Ich bitte daher das Parlament, möglichst rasch eine entsprechende Regelung auf den Weg zu bringen.“

Rückfragehinweis:

Volksanwaltschaft
Mag. Agnieszka Kern, MA
Abteilung Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation
+43 (0) 1 515 05 - 204
+43 (0) 664 844 0903
agnieszka.kern@volksanwaltschaft.gv.at
www.volksanwaltschaft.gv.at